
6 Pièces

Réf. 8962

4 950 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au  cœur  du  Domaine  sécurisé  de  Beauvallon  Bartole,  dans  un

environnement  préservé  au  calme  absolu  et  à  l'abri  des  regards,

élégante  propriété  moderne  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux

de  qualité.Développant  une  grande  surface  d'environ  380  m2,  la

propriété propose 5 grandes suites, un espace de vie prolongé par de

vastes terrasses, un garage et un cave viennent compléter ces grands

espaces.La propriété profite d'un bel ensoleillement (exposée plein sud)

et repose sur un magnifique terrain plat naturel de 4685 m2 agrémenté

d'une superbe piscine miroir chauffée avec jacuzzi, d'un ...

In the heart of the secure domain of Beauvallon Bartole, in a preserved environment

in  absolute  calm and  out  of  sight,  elegant  modern  property  completely  renovated

with quality materialsWith a large living area of about 380 sq m, the property offers

5  large  suites,  a  living  space  extended  by  spacious  terraces  and  in  addition  a

garage and a cellarThe property facing south, bathed in light, on a beautiful natural

flat  plot  of  about  4,685  sq  m  with  a  splendid  heated  mirror  pool  as  well  as  a

jacuzzi,  a  fully  equipped  pool  house,  a  petanque  court  and  a  private  tennis

courtHome automation, car ...
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